

# *Presidente cubano continúa recorrido por centros rehabilitados de La Habana (+Tuits)*

---



La Habana, 18 jul (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, constató este 18 de julio, la reanimación de varios centros de La Habana, durante un recorrido por instalaciones objeto de remodelación en saludo al 26 de julio, Día de la Rebelión Nacional.

Uno de los objetivos de su visita fue el Complejo Científico Ortopédico Internacional 'Frank País'. Instó a sus trabajadores a convertirlo en el motor impulsor de la Ciencia y la Tecnología en Cuba, en esa especialidad.

En su recorrido por el "Frank País" [@DiazCanelB](#) intercambió con médicos y enfermeras sobre, nuevas técnicas, instrumental quirúrgico y el desempeño del hospital. [#CubaEsSalud](#)

[#SomosCuba pic.twitter.com/DdSMMIEv7z](https://twitter.com/DdSMMIEv7z)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [July 18, 2019](#)

También presidió la inauguración de la primera etapa del Centro de Estudios Avanzados de Cuba. Igualmente recorrió el laboratorio 'Julio Trigo', de la empresa AICA, productora de medicamentos, con una cartera de 180 formas farmacéuticas para el programa nacional de salud.

El presidente [@DiazCanelB](#) asiste a la inauguración del Centro de Estudios Avanzados de [#Cuba](#), institución de excelencia de la Ciencia cubana dedicada a la Nanociencia y la Nanotecnología. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) [pic.twitter.com/ieKMu2tygZ](https://twitter.com/ieKMu2tygZ)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [July 18, 2019](#)

Díaz-Canel acudió, además, a la Universidad de Ciencias Pedagógicas 'Enrique José Varona', en Ciudad Escolar 'Libertad' donde dialogó con maestros y trabajadores, a quienes llamó a hacer más atractiva la enseñanza de varias asignaturas e incentivar el hábito de la lectura. Visitó el Museo de la Alfabetización.

La campaña de la Alfabetización, contienda gigante de nuestra [#RevoluciónCubana](#) en sus primeros años, en la que la familia de [#Cuba](#) tuvo un papel protagónico, por eso, un punto de parada en estas fechas patrióticas es el Museo de la Alfabetización. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) [pic.twitter.com/Q1S3WuY2bH](https://twitter.com/Q1S3WuY2bH)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [July 18, 2019](#)

Recorrió, asimismo, la escuela primaria "Nicolás Estévez", y el hospital ginecobstétrico 'Ramón González Coro', ambos en el municipio Plaza de la Revolución.

"González Coro" hospital de referencia para la atención de:

??Pacientes cardiopatas

??Neonato menor de 1500 gr

??Diabetes pregestacional

??Cáncer y embarazo

??Pareja infértil

Mantiene 0 mortalidad materna durante el 2019. [#CubaEsSalud](#) [pic.twitter.com/rlypySkGBub](https://twitter.com/rlypySkGBub)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [July 18, 2019](#)

(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196508-presidente-cubano-continua-recorrido-por-centros-rehabilitados-de-la-habana-tuits>



**Radio Habana Cuba**